



**CANADIAN UNION OF PUBLIC EMPLOYEES  
NEW BRUNSWICK - NOUVEAU-BRUNSWICK  
SYNDICAT CANADIEN DE LA FONCTION PUBLIQUE**

*President - Président*  
Brien Watson bwatson@cupe.ca  
208 Lancaster Ave., Saint John, NB, E2M 2K9  
tel: (506) 343-0454 fax: (506)

*Secretary-Treasurer - Secrétaire-trésorière*  
Minerva Porelle nbcnhu@xplornet.ca  
11 McKnight Road, Valley Road, NB E3L 4V4  
tel: (506) 466-6149

January / janvier 17, 2020

The CUPE New Brunswick Executive wears their fist with pride. We recognize the solidarity commitment and courage that it represents. Our continued display of our bargaining forward symbol reinforces our fight for fair wages, better working conditions and our dedication to achieving social justice. We the CUPE New Brunswick Executive stand behind each and every CUPE member or supporter who proudly wears our symbol of solidarity. We have your back.

---

Nous, les membres de l'exécutif du SCFP NB, portons avec fierté le poing en reconnaissance de la solidarité, de l'engagement et du courage que cela représente. Nous affichons continuellement notre symbole de « Négociations vers l'avant » afin de solidifier notre combat pour de meilleurs salaires, de meilleurs conditions de travail et notre engagement envers la justice sociale. Nous, le comité exécutif du SCFP NB, soutenons tous les membres du SCFP et tous les gens qui nous soutiennent et qui portent fièrement le poing, un symbole de solidarité. Nous sommes derrière vous.

In solidarity,

Brien Watson President  
Stephen Drost 1st Vice President  
Minerva Porelle Secretary Treasurer